



Contraloría expone avances tecnológicos que favorecen la Transformación Digital

En Guatemala se realizó el **Tech Day**, un evento que reunió a líderes y expertos de Tecnologías de la Información para explorar las últimas tendencias, estrategias, oportunidades y retos del sector.

La ingeniera Guippsy Jeannira Menéndez Pérez, Directora de la Dirección de Tecnologías de la Información y Comunicación de la Contraloría General de Cuentas, participó en el Panel: Gobierno Digital; estrategias para la digitalización de procesos gubernamentales en pro del ciudadano, en donde explicó los avances que ha tenido la Institución en la transformación digital.

La Ingeniera Menéndez Pérez expresó que la institución empezó a trabajar con Inteligencia Artificial en la implementación del registro y actualización de datos ante la Contraloría, prueba de ello es el sistema de reconocimiento facial que se implementa para dicho proceso, SIREFA CGC.

